

Se buscan ingenieros, expertos en ventas y médicos para 2013

Las empresas demandan programadores y analistas online

CINCO DÍAS Madrid

Los perfiles profesionales más demandados por las empresas para 2013 serán los ingenieros y expertos en habilidades comerciales, pero siempre con elevados conocimientos tecnológicos, así como programadores, analistas y consultores de internet. Según el informe *Los más buscados de 2013*, elaborado por la empresa de trabajo temporal Adecco, habrá también demanda creciente de médicos especialistas en el sector sanitario.

El informe señala que habrá también una elevada demanda de responsables comerciales, programadores del ámbito tecnológico o nuevas figuras surgidas en el entorno del marketing. En todo caso, todos los perfiles requeridos serán muy exigentes con el conocimiento y uso de la tecnología, y las habilidades financieras.

Las empresas pondrán especial atención en sus contrataciones en las áreas comerciales, dado que tendrán que volcar sus esfuerzos en estimular la demanda final para incrementar sus volúmenes de ventas, en un ejercicio en el que los precios podrían mantenerse, en el mejor de los casos, estables. Ya en el ejercicio que ahora termina el mayor volumen de contrataciones para los niveles medios y altos de las empresas se concentró en el área comercial y de ventas, que absorbió una de cada cuatro contrataciones.

Adecco Profesional ha elaborado, en función de las demandas estimadas por las empresas y de la experiencia de 2012 (en este año ha realizado más de 4.200 procesos de selección), los perfiles más demandados por áreas profesionales. Así, en *Information Technology* ha identificado al programador web como el perfil más demandado y el consultor SAP



Un médico consulta su teléfono móvil. THINKSTOCK

LA CIFRA

24%

El área de ventas absorbió en el año 2012 el 24% de las contrataciones de las empresas para el área de gestión, y esa tendencia seguirá en 2013.

como el más cotizado. El programador web, la persona que se encarga de crear todas las aplicaciones necesarias para el buen funcionamiento de una página en internet, precisará estudios universitarios, con alto nivel de inglés, con al menos dos años de experiencia, y con alta tolerancia a la frustración y al estrés. Su remuneración oscilará entre los 25.000 y los 35.000 euros anuales brutos, y deberá centrar sus actividades en el *e-commerce*.

Por lo que se refiere al consultor SAP, que será el puesto más cotizado, se precisa

alto perfil tecnológico (ingenieros técnicos o superiores), con especialidad en Administración de Empresas, elevado nivel de inglés, habilidades financieras, y al menos tres años de experiencia, para tener una remuneración que oscilará entre los 40.000 y los 65.000 euros brutos anuales.

En el área *Finance & Legal* el más buscado será el analista financiero de proyectos energéticos, que tendrá que analizar las posibilidades de proyectos en el extranjero (Brasil, Estados Unidos, Chile, India, México) ante la paralización de iniciativas de energías renovables en España. Serán precisos ingenieros con formación en económicas, energía, minas u obra civil, con másteres en renovables, con buen nivel de inglés, al menos tres años de experiencia, para disponer de una remuneración de 35.000 o 40.000 euros anuales.

En este área el más cotizado será el responsable de compras. Además de la consabida formación universi-

taria, se exigirán al menos cinco años de experiencia, así como conocimientos financieros para buscar como prioridad el ahorro de todo tipo de costes. La remuneración puede llegar hasta los 70.000 euros anuales brutos, y la demanda proviene sobre todo de las grandes corporaciones y multinacionales.

En el área de *Engineering & Technical*, lo más demandado es el supervisor de producción, con formación universitaria preferentemente industrial, al menos tres años de experiencia, con capacidad organizativa, proactividad e idiomas. La remuneración oscilará entre 35.000 y 45.000 euros anuales brutos, y la demanda provendrá de textil, automoción, alimentación y cosmética. En esta área el perfil con más cotización será el ingeniero de proyectos, con preparación técnica muy alta, sobre todo en sectores medioambientales, con más de tres años de experiencia y de 40.000 a 60.000 euros de sueldo bruto anual.

Las habilidades comerciales se imponen

El área comercial y de ventas absorbió en el año 2012 el 24% de las contrataciones de las empresas para el área de gestión, y esa tendencia parece que se mantendrá bastante estable en el año 2013, a juzgar por las demandas empresariales recogidas por Adecco. La creciente necesidad de las empresas por abrir nuevos mercados con su oferta, así como conseguir una reduc-

ción de costes competitiva en la captación de sus compras ha propiciado la creciente búsqueda de personas con habilidades comerciales.

En el ejercicio de 2013, en el área de *Sales & Marketing* lo más demandado por las sociedades es el técnico comercial para hacer frente a la competencia en la captación de clientes. Para este perfil, se buscan personas con titulación universitaria,

alto nivel de inglés, experiencia previa en el mismo sector y alta capacidad de persuasión. Automoción química y farmacéuticas son los sectores con mayor demanda, para una remuneración que oscila entre los 38.000 y los 45.000 euros brutos anuales. El perfil más cotizado es el de *customer experience manager*, para definir las estrategias enfocadas a la satisfacción de la

clientela, y generar valor añadido en función de ella. La remuneración parte de 40.000 euros, pero tiene un alto componente variable. Por último, en el área de *Medical & Science* se buscan médicos dermatólogos, ginecólogos y pediatras, con experiencia y retribuciones a partir de los 60.000 euros anuales. El perfil más cotizado es el delegado de ventas de material médico.